



Conduire les élèves vers la pratique radiophonique

publié le 30/11/2014

Faire de la radio au lycée

Descriptif :

Des outils et conseils pour des séquences de projet radio

A l'issue d'une journée de formation sur la radio en milieu scolaire qui s'est déroulée au lycée Victor Hugo à Poitiers, je vous propose une adresse de site :

► [la radio en milieu scolaire](#) 

Elle est particulièrement fournie pour élaborer des séquences de revue de presse, une chronique, une interview, des microtrottoirs, des reportages... :

Vous y trouverez des exemples de feuilles de route, des grilles d'évaluation mais également un grand nombre de rubriques (style à adopter, écrire au présent, avoir le ton juste, adopter le vocabulaire radiophonique, veiller à la précision des chiffres, les formules journalistiques, préparer les "bobines", travailler le souffle, l'articulation, le rythme..) pour conduire les élèves vers une pratique radiophonique décomplexée et valorisante.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.